

## Nos voisins et amis de l'Académie de Mâcon.....

Nos voisins et amis de l'Académie de Mâcon ont donné le 5 décembre, en leur Hôtel de Senecé, une brillante réception pour marquer l'admission de leur Compagnie au sein de la Conférence Nationale des Académies de Province dont elle est désormais le 32<sup>e</sup> membre.

Cette reconnaissance, pleinement méritée, va permettre à l'Académie de Mâcon, comme l'a souligné son Président Vincent Lauvergne, de "s'intégrer dans ce réseau de sociétés savantes auquel elle entend apporter une utile contribution".



Après avoir évoqué le souvenir de quelques membres illustres - Lamartine, bien sûr, mais aussi Nicéphore Niepce, Henri Guillemin, Georges Duby, et bien d'autres - il a rappelé que l'Académie de Mâcon est profondément ancrée dans un territoire dont le patrimoine culturel est particulièrement riche avec, entre autres, le site de Solutré, l'abbaye de Cluny, la chapelle de Berzé et les trésors d'Art Roman de la Bourgogne du sud...

Dans la très nombreuse assistance, on notait la présence de délégations des Académies de Dijon, Villefranche, Orléans, Bordeaux, Besançon et Nîmes que le Président Lauvergne a vivement remerciées pour ce témoignage de sympathie et d'estime..

*//L'Académie de Villefranche était représentée par Daniel Tremblay Président, Gérard Bacot Président honoraire et Maurice Saulnier Secrétaire Perpétuel.//*

G. B.